

Feel the innovation

ALVIC RECOGE EL PREMIO DE LA PROVINCIA DE JAÉN POR SU TRAYECTORIA Y LABOR EMPRESARIAL

El periódico Ideal, Valeo y la asociación Ampromsi también fueron galardonados con estos premios que impulsa la Diputación provincial y que este año ha celebrado su primera edición.

Alcaudete, Jaén, 20 de Marzo de 2015

El recinto Provincial de Ferias y Congresos de Jaén acogió ayer la entrega de los I Premios de la Provincia impulsados por la Diputación provincial y en reconocimiento a la labor de personas, entidades e instituciones que trabajan por el desarrollo y el progreso del territorio jiennense.



Galardonados a los Premios de la Provincia de Jaén

Javier Rosales, presidente de ALVIC, fue el encargado de recoger este galardón entregado por Francisco Reyes, presidente de la Diputación, quien destacó que Alvic es un ejemplo de potencial, desarrollo e innovación en la provincia, "Una importante empresa para Jaén y en Jaén". Por su parte, Javier Rosales quiso agradecer el reconocimiento a la trayectoria y labor empresarial de Alvic y reiteró su compromiso con la provincia.

Alvic, compañía líder en fabricación y distribución de componentes para mobiliario de cocina, baños, oficinas y hogar en general, ha experimentado un fuerte desarrollo tecnológico e industrial desde que en 1972 se fundara en la localidad de Alcaudete. Su filosofía empresarial, basada en la innovación e inversión tecnológica para la mejora de los procesos productivos y calidad de sus productos, posibilitan que la compañía exporte a más de 60 países y distribuya a más de 5000 clientes.



Javier Rosales, Presidente de Alvic, en el momento de la entrega del premio.

Alvic tiene varias plantas de producción ubicadas en Alcaudete y la Carolina, ambas en Jaén, y otra en Vic (Barcelona).